

誠実

第1学年学年通信
2020年6月15日
第3号

～生活リズムを整えよう～

学校が再開し、じっくりと腰を据えて授業に取り組む時期になりました。お子様たちは、「忘れ物をしないようにしよう」「授業が始まる前に準備をして、黙想をしよう」「感じのよいさわやかな挨拶をしよう」「授業中は私語をせず、積極的に取り組もう」と一生懸命取り組んでいます。はじめはなかなか慣れずに戸惑っていましたが、今ではお互いに注意ができたたり、自分から一日の流れを考えて行動できるようになってきています。

さて、部活動も正式に始まり、いよいよ「本当の中学校生活」が始まっています。ご家庭での様子はいかがでしょう。しっかりと勉強するときは勉強する、休養をとるときは休養することができているでしょうか。部活動が開始されたことによって、想像以上に「疲れ」を感じているのではないのでしょうか。休日には、しっかり休養し、生活リズムを整えて、また月曜日から頑張るというリズムが充実した学校生活には欠かせません。ご家庭でのお声かけ、見守りをよろしくお願いいたします。

テスト頑張りました

6月5日に中学校に入学して初めてのテストが行われました。5時間連続のテストも、問題用紙と解答用紙が別々だということも初めてで戸惑ったのではないのでしょうか。しかし、みなさんの中には事前に提出するワークを仕上げ、自学ノートに何十ページ分もテスト勉強している人もいました。各教科のワークに自分なりの気づきや直しを書き加えた人もいました。全体的には、本当によくがんばったと思います。

今回の勉強方法が自分に合っていてよかった人もいれば、少し見直して方法を変えたほうがいい人もいるかもしれません。期末テストは50分のテストが多くなります。また、5教科だけでなく、実技教科(4教科)もテストがあります。日頃の授業を大切にして、自分の未来のために頑張ってください。期待しています。

生徒総会に向けて

生徒総会に向けて、クラス討議を行っています。テーマは「個性を認め合い、生かすにはどうしたらよいか」です。個性とは何か。個性を出し過ぎると協調性が失われるなど、なかなか深い話し合いになっていました。また、各クラスの学級委員が全体をまとめようと一生懸命にその役割を果たしてくれています。

みんなで「成長」するためには、みんなが「気持ちよく過ごせる」ためには何が必要か、常に考えながら行動したいものですね。

